Convoca la CTC a todo el pueblo cubano a participar masivamente en los actos por el Primero de Mayo



La Habana, 1 abr (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba, CTC, convocó a todo el pueblo a celebrar el próximo Primero de Mayo en las marchas que se efectuarán en todo el país para patentizar una vez más la indestructible unidad en torno a la Revolución y de apoyo a los acuerdos que tome el Congreso obrero.

A seguidas texto íntegro de la convocatoria:

La Central de Trabajadores de Cuba y los Sindicatos Nacionales convocan a todo nuestro pueblo a una masiva jornada de movilización nacional para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores, presidida por el lema central de Unidad, Compromiso y Victoria, como expresión de nuestras convicciones.

Festejaremos este Primero de Mayo inmersos en la batalla por la eficiencia económica que hoy constituye la tarea fundamental, y conscientes de que en la materialización de sus prioridades resulta decisivo el aporte de los trabajadores. Ello nos permitirá continuar avanzando en los programas de desarrollo estratégico del país, en la satisfacción de las necesidades del pueblo y en el mejoramiento de las condiciones laborales y salariales.

La fiesta del proletariado mundial tendrá una especial motivación: el contundente Sí de nuestro pueblo en el Referendo Constitucional, inequívoca confirmación de la decisión de cubanas y cubanos de preservar y perfeccionar el Socialismo. Ahora se inicia una importante etapa legislativa en que, como organización sindical, tendremos un papel protagónico en nuestro ejercicio de representación. Nos motiva además la próxima realización de las sesiones finales del XXI Congreso de la CTC, del que sin duda derivarán importantes acuerdos dirigidos a enfrentar exitosamente las complejidades del escenario laboral y sindical actual.

A tan grandes razones se suman este año las conmemoraciones de los aniversarios 60 del triunfo de la Revolución, 150 de la Constitución de Guáimaro y 60 de la creación de las Milicias Nacionales Revolucionarias, junto al bicentenario del natalicio de Carlos Manuel de Céspedes. Son trascendentes páginas que enaltecen la historia patria y afianzan nuestras tradiciones de lucha.

En los compactos y coloridos desfiles, concentraciones, actos en las plazas y poblados de todo el país se multiplicará el reclamo por el cese del criminal y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba que ahora se recrudece. Reafirmaremos la decisión de estar siempre alertas y preparados para defender la Patria como el más grande honor y el deber supremo de cada cubano.

Compatriotas:

La celebración de esta jornada estará caracterizada por el patriotismo, la alegría, el reconocimiento individual y colectivo a las experiencias de vanguardia, así como por el invariable compromiso de los trabajadores con el avance sostenido del proceso de actualización del modelo económico y social cubano, que por decisión soberana construimos.

Destacaremos el ejemplo y las enseñanzas de Lázaro Peña González, Jesús Menéndez Larrondo, José María Pérez, Alfredo López y demás líderes obreros que identifican a nuestros sindicatos. Ellos son bandera y representan los altos valores del trabajador cubano.

Ratificaremos nuestro respaldo a los pueblos hermanos de América Latina y el Caribe, hoy asediados por la ofensiva de la derecha y la escalada injerencista del gobierno de Estados Unidos, secundada por una descomunal campaña mediática basada en la mentira, con el claro objetivo de desestabilizar los proyectos sociales progresistas, en particular a la amenazada República Bolivariana de Venezuela, cuyo heroico pueblo está decidido a defender su soberanía y autodeterminación al precio que sea necesario.

Continuaremos articulando con los diferentes actores sociales la batalla por la integración política, económica, social y cultural de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Nuevamente expresamos la solidaridad con las organizaciones sindicales que en el mundo luchan por la reivindicación de los derechos genuinos de los trabajadores, enfrentados al poder hegemónico de los empleadores y a la siempre presente explotación del régimen capitalista.

Trabajadoras y trabajadores cubanos:

Este Primero de Mayo daremos otra contundente demostración de la unidad indestructible de nuestro heroico pueblo, junto a su Partido y su Revolución; patentizaremos el compromiso contraído por los trabajadores y demostraremos al mundo, una vez más, nuestra capacidad de lucha y firme convicción de que siempre alcanzaremos la victoria.

¡Viva el Día Internacional de los Trabajadores!
¡Vivan Fidel y Raúl!

Hasta la victoria Siempre

(Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187220-convoca-la-ctc-a-todo-el-pueblo-cubano-a-participar-masivamente-en-los-actos-por-el-primero-de-mayo}$



Radio Habana Cuba